



📶 📶 📶 📶 85% 11:23
← 🗑️ ✉️ ⋮

Leg doch mal dein Handy weg!

Zwischen Faszination & Risiko der Handy-Nutzung

Dienstag, 07. Februar 2023
18.00 – 20.00 Uhr
(Einlass: 17:30 Uhr)

Schillergymnasium Köln, Aula
Nikolausstr. 55, 50937 Köln
(KVB-Haltestelle: Weyertal – Linie 9
oder: Weißhausstr. – Linie 18)

Eintritt frei!
Anmeldungen bitte an:
praevention@drogenhilfe.koeln
Infos unter: www.sucht-bildung.de



20. SAFER INTERNET DAY

Wir sind dabei!

07. FEBRUAR 2023

WWW.KLICKSAFE.DE/SID

„Leg´ doch mal dein Handy weg!“

„Warte kurz“, „gleich“ oder „Jaaaaa“ bekommen wir oft auf unsere Fragen zu hören, wenn unsere Kinder mit dem Handy beschäftigt sind. Die Handynutzung der Kinder bringt Eltern und Erziehende oft an ihre Grenzen. Doch woher kommt der große Reiz, den die kleinen Geräte ausüben? Welche Auswirkung hat eine starke Nutzung? Und welche anderen Gefahren und Risiken gibt es für Kinder und Jugendliche bei der Handynutzung?

Diesen Fragen widmen sich Expert:innen der Drogenhilfe Köln und der Polizei Köln.

Wir freuen uns auf interessante Vorträge sowie Austausch und Diskussion mit dem Publikum!

Herzliche Einladung an alle Eltern, Erziehenden und interessierte Personen!



Vorträge mit anschließender Diskussion:

„Wie viel Smartphone ist gut für meine Kinder?“

Andreas Pauly

Drogenhilfe Köln
Fachstelle für Suchtprävention,
Diplom-Sozialpädagoge und Medienpädagoge

„Prävention bei Cybergrooming und Cybermobbing – wie können Kinder sicher mit dem Smartphone umgehen?“

Sabine Klemens

Polizei Köln
Kriminalkommissariat Kriminalprävention/Opferschutz
Kriminaloberkommissarin

Moderation:

Ralf Wischnewski

Drogenhilfe Köln, Fachstelle für Suchtprävention

Eine Kooperationsveranstaltung von:

Drogenhilfe Köln
gGmbH



POLIZEI
Nordrhein-Westfalen
Köln